

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

27.07.1999

Lagos planteó aumentar la competitividad con una mayor integración social
**TENGAMOS CONFIANZA EN LAS TAREAS QUE
HAY POR DELANTE**

** Propuso a los empresarios la creación de un Consejo de Diálogo Social para contribuir a resolver pronto el problema del desempleo.*

** Dijo que en materia de derechos humanos nunca habrá una solución definitiva producto del entendimiento de cúpulas, aunque reconoció que estamos más cerca de un importante avance.*

Durante un encuentro sostenido esta mañana con el Comité Ejecutivo de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, realizó un llamado a los empresarios a invertir y a "tener confianza en las tareas que tenemos por delante". En ese sentido, dijo que el país está bien posicionado para avanzar y que "mientras antes resolvamos el tema del empleo, mejor".

Lagos aprovechó la ocasión para reiterar la idea planteada ayer a los dirigentes sindicales de la CUT de crear el Consejo de Diálogo Social, "que nos permitiría apurar el tranco en materia de desempleo", a través de un diálogo fluido entre empresarios y trabajadores y la construcción de una mirada común de Chile. Dijo que "en la reunión me pareció ver que todos estaban de acuerdo en la necesidad de tener un seguro de desempleo".

El candidato presidencial solicitó públicamente a las autoridades que el presupuesto del año próximo ponga énfasis en resolver los problemas de empleo. Expresó que "hay que buscar modalidades para evitar la deserción escolar y mantener a los jóvenes estudiando; apoyar a los municipios en los programas que realizan actualmente y reactivar la inversión en obras públicas".

El líder concertacionista explicó a los empresarios que para que los productos chilenos puedan seguir compitiendo con éxito en los mercados internacionales es indispensable lograr una mayor integración social. "A la larga un país no compete con éxito si hay sectores de él que se sienten marginados de los beneficios, porque esto genera tensión, conflicto y desconfianza", aseguró.

Respecto a las proyecciones de crecimiento para el próximo año Lagos dijo que "un 4,5% está dentro del rango de lo que es una economía que

espera crecer al 5%. Si queremos crecer más, en el orden de un 6 ó 7%, debemos generar condiciones para un mayor ahorro interno del 23 al 26% del producto y un ahorro externo de 4 puntos, que nos permita tener un nivel de inversión del 30% sobre el producto.

Asimismo, el candidato de la Concertación abogó por materializar un conjunto de obras en el ámbito de la infraestructura, con recursos públicos y privados y la necesidad de ampliar Codelco "entendiendo las tareas de las divisiones actuales y las tareas que están por delante".

Consultado por el llamado del presidente Frei a que se conozca primero la verdad en materia de violaciones a los derechos humanos, Lagos consideró que es un hecho "tremendamente oportuno, ya que siempre hemos exigido que hay que avanzar en el conocimiento de la verdad y a partir de eso seguir conversando. Si no hay verdad los tribunales deben seguir haciendo su tarea. Si los que saben dónde están los detenidos desaparecidos lo dicen, se le ahorra trabajo a los tribunales y podemos seguir avanzando".

El candidato presidencial aseguró que "no hay condiciones hoy para ningún tipo de legislación, ya que Chile espera conocer la verdad". Agregó que "nunca hay una solución definitiva producto del entedimiento de cúpulas o de dirigentes políticos. La persona que sufrió, que tiene llagas va a llevar su sufrimiento por siempre, al igual que el que fue exiliado. Por eso creo que el país espera un gesto humanitario de los que saben, porque las inquietudes se resuelven dando a conocer los hechos".

Sin embargo, Ricardo Lagos destacó que ahora hay avances relevantes, por lo que se mostró optimista de estar "muy cerca de un importante avance en materia de verdad. Eso me parece espectacular".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**